

REPUBLICA DE CHILE
MINISTERIO DE PLANIFICACION Y COOPERACION
INSTITUTO NACIONAL DE LA JUVENTUD

ARCHIVO

91/10114
27/MAY 91

C.B.E.	MLP
M.T.O.	EDEC
Z.C.	

SANTIAGO, mayo 24 de 1991.

Su Excelencia
Presidente de la República de Chile
Don Patricio Aylwin Azocar
Palacio de la Moneda
Presente

De nuestra consideración:

Nos es muy grato saludarlo y expresarle nuestro interés por contar con su asistencia en la apertura de la V Conferencia Iberoamericana de Juventud.

El Instituto Nacional de la Juventud ha desarrollado una serie de iniciativas en el campo internacional con el objeto de reinsertar a Chile en los organismos multilaterales de juventud y de proyectar internacionalmente las políticas de juventud del gobierno democrático. Entre estas iniciativas destaca la organización de la V Conferencia Iberoamericana de Juventud. Sus objetivos principales son el promover en los gobiernos de la región la discusión y aplicación de políticas dirigidas específicamente a los jóvenes, además de analizar la problemática de la juventud de la región. Hasta el momento se han realizado cuatro conferencias, las que han tenido lugar en España (1987), Argentina (1988), Costa Rica (1989) y Ecuador (1990).

La Conferencia cuenta con un Consejo Directivo, que dirige los programas de la misma durante el año. Este Consejo es presidido por el Gobierno de Ecuador. El Gobierno de Chile ocupa la Vice-Presidencia.

Además, la Conferencia cuenta con una Oficina Técnica Permanente, compuesta por tres profesionales. Esta se dedica a elaborar los programas de Investigación, Formación y Capacitación de Técnicos, Red de Centros de Información y Documentación, Centro Eurolatinoamericano de Juventud, Empleo Juvenil, y Desarrollo Socio-Cultural, que ha aprobado la IV Conferencia de Quito.

10419 /2

24/5/91

Pág. 2

Desde la IV Conferencia de Quito se han realizado cuatro reuniones ordinarias del Consejo Directivo: Quito (junio 1990), Caracas (sept. 1990), Buenos Aires (nov. 1990) y Sevilla (abril 1991).

En esta última reunión, se aprobó, precisamente, el proyecto de V Conferencia presentado por el Instituto Nacional de la Juventud de Chile. Es así como la V Conferencia se realizará en el Centro de Convenciones del Edificio Diego Portales del 10 al 13 de septiembre. Nuestro país pasa, entonces, a presidir la Conferencia Iberoamericana de Juventud.

Además, se cursarán invitaciones a todos los subsecretarios de los Ministerios donde se encuentran las Direcciones Generales de Juventud; así como también a diversos gobiernos europeos y organismos internacionales.

Reiterando nuestro interés por contar con su asistencia en la apertura de la Conferencia el día 10 de septiembre, se despiden atentamente de usted,


FELIPE ORTEGA MELO
Subdirector


SERGIO GARCIA OPAZO
Director

SGO/FOM/RSM/lbm

c.c.: Archivo

Adj.: Copia de las Memorias de la IV Conferencia Iberoamericana de Juventud, realizada en Quito, Ecuador.